

résidences immobilier

Cannes ne compte que 4 villas « Pieds dans l'eau ». C'est toujours une opportunité rare, un privilège unique de pouvoir acquérir l'une d'elles. C'est le cas avec cette superbe villa de plain pied récemment rénovée de plus de 300 m². A quelques mètres de la mer, en léger surplomb pour ne pas en subir les outrages, bâtie sur un terrain de 2 900 m² avec piscine miroir s'étirant sur plus de 150m de côte, plein sud, elle profite d'un extraordinaire panorama du Cap d'Antibes aux îles de Lérins toutes proches.- Hall d'entrée- Vestiaire et toilettes invités- Superbe réception largement ouverte sur ...

Throughout the whole city of Cannes, there are only 4 villas right on the waterfront. This property is a true and rare opportunity to acquire one of them. A few meters from the sea, slightly overhanging it to enjoy an incredible view from the « Cap d'Antibes » to the Islands of Cannes and being safe from the waves at the same time, splendid 300sqm entirely renovated villa one storey set on a lovely garden of 2900sqm extending on 150m of coastline with mirror effect pool and Jacuzzi.- Entrance hall- Cloakroom and guests restroom- Superb reception room widely opening onto a large terrace ...

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





